



# 冬期学習会



in ・アルゴグラフィックス北見カーリングホール  
・Jungle Gym

外の気温はまだまだ低く雪が降る中、2月19日(土)に網走市少年消防クラブ員15名が、北見市にある「アルゴグラフィックス北見カーリングホール」「Jungle Gym」で学習会を行いました。

消防少年クラブ員の防災の意識を向上するため**暴風雪**についての紙芝居を用いた学習を実施しました。コロナ禍で人との関わりが少ない中、他の学校とのお友達と話したり、施設の方にカーリングやトランボリンをレクチャーしていただきました。質問や競技を通してたくさんのお話を学ぶことができとても良い学習会になったと思います😊



いってきまーす！！

みんな真剣に聴いてくれました(\*'▽')

AM9:00に参加予定のクラブ員が集まり、いざ出発！！('◇')ゞ



休憩たーいむ



# 【アルゴグラフィックス北見カーリングホール】



本格的にカーリングをレクチャーしてもらっています！

みんな真剣な表情(#^: ^#)



いい汗かいたぜ〜！！  
あ〜おなかすいたな〜



団結力が高まりました！！



みなさんお待ちかねのカレーライスのお時間で~す！

「カレーのちから北見本店」でお昼ご飯！  
みんなそれぞれ好きなメニューを注文しました！



いただきま~す！！



運動した後のカレーライスは格別だぁ(^O^)



お腹がすいていたので  
ペロっと完食！！  
ごちそうさまでした~！！



# 【Jungle Gym】



楽しく遊ぶために真剣に説明を聞いています！

種目は...

- ・トランポリン
- ・スラックライン
- ・ボルタリングなど

たくさんのアスレチックがあってワクワク(^O^)



かっこイイ!!



コーチが実際にお手本を見せてくれました！  
指導のもとたくさんの技にチャレンジ！！



最後まで  
元気いっぱい  
でした！



登りきったぞ～！！